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11 de junho, 2017

Reitor sublinha importância do Santuário no “anúncio” e no “serviço” dos desígnios da misericórdia

 
Reitor sublinha importância do Santuário no “anúncio” e no “serviço”
dos desígnios da misericórdia
Pe. Carlos Cabecinhas presidiu à missa dominical na Solenidade da Santíssima
Trindade
 

O santuário de Fátima deve  ser um lugar onde se anuncia e se serve a misericórdia
proposta por Deus, disse esta manhã, em Fátima, o reitor do Santuário.

No dia em que a igreja católica assinala a Solenidade da Santíssima Trindade, o Pe.
Carlos Cabecinhas afirmou que a “Santíssima Trindade mais do que uma formula de fé é
uma realidade que se vive diariamente” porque “é o mistério que se realiza desde que
nos levantamos até que nos deitamos”.

“A Santíssima Trindade não é uma fórmula; é uma experiência de relação com Deus,
que estabelecemos cada dia e esta relação assenta num Deus único: Deus Pai, Filho e
Espírito Santo” porque “foi assim que Ele se quis revelar”, precisou o sacerdote durante
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a homilia da missa dominical no Santuário de Fátima, na qual se inscreveram 36 grupos
de Portugal, Espanha, Itália, Eslováquia, Alemanha, França, Inglaterra, Jamaica e
México.

“O nosso Deus não é uma qualquer energia sem nome;  o nosso Deus, revelado de
forma definitiva em Jesus Cristo, é um Deus da relação mas com nome: a Santíssima
Trindade é a forma como Ele se quis dar a conhecer”, disse ainda o Pe. Carlos
Cabecinhas.

O responsável pelo Santuário de Fátima destacou a centralidade desta certeza de “um
Deus que nos ama e nos acompanha” na Mensagem de Fátima. E, lembrou a recente
carta de agradecimento do Papa Francisco, dirigida ao bispo de Leiria-Fátima,
encorajando o Santuário a prosseguir no anuncio e no serviço desses desígnios de
misericórdia, que neste lugar, a Santíssima Trindade quis revelar.

“Primeiro com o Anjo da Paz e depois com Nossa Senhora, Deus dá-se a conhecer como
Santíssima Trindade e como Deus misericordioso suscitando da nossa parte uma
resposta generosa de adoração, de dom de si e de misericórdia”, referiu o reitor do
Santuário de Fátima destacando o exemplo dos santos Francisco e Jacinta Marto neste
contexto e experiência de fé, que todos os peregrinos são convidados a imitar.

Depois da 39º Peregrinação das Crianças, que no sábado encheu por completo o recinto
de oração, hoje milhares de peregrinos não deixaram de celebrar esta Solenidade da
Santíssima Trindade na Cova da Iria, registando-se de novo uma enorme afluência.
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